

# 生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和4年12月1日(木)

今年は例年よりも温かい日が多く感じますが、明日から気温が低くなる予報です。皆さんの登校する様子を見ていると、半袖のポロシャツで登校している人が意外にたくさんいるので風邪を引かないか心配になります。冬服は、Yシャツにネクタイまたはリボンをつけ、ブレザーを着るので着替えに少し時間はかかるかと思いますが、寒い日は無理をせずに冬服を着用してください。ただし、Yシャツの第1ボタンの閉め忘れに注意しましょう。

さて、11月は外部から色々な先生が七中生の様子を観に来てくれていました。その先生たちは口々に『七中の生徒は挨拶がとてもよくできますね』と言っていました。朝の登校時の挨拶もそうですが、休み時間など廊下ですれ違う際の挨拶もとても素晴らしいと思います。これからも、七中の伝統として、気持ちのよい挨拶を心がけましょう。

最後になりますが、12月24日(土)から13日間の冬休みに入ります。冬休みを迎えるにあたり、しおりの読み合わせや集会などで先生の話をしっかり聴きましょう。有意義な冬休みにするためにも、以下の点に注意しましょう。

## 【充実した冬休みを過ごすために】

- ①早寝早起きを心がけ、規則正しい生活をしよう。
  - ②お金の管理をしっかりしましょう。  
→SNS内の金銭トラブル(投げ銭)に注意!
  - ③自転車に乗る際は、交通ルールを守ろう。
  - 二人乗りやスマホを操作しながらの運転は交通違反となる。
  - ④危険な場所へは立ち入らないようにしましょう。
  - ⑤SNSやインターネットは正しく使い、夜10時以降はスマホやタブレットを使わないよう心がけましょう。
- ※その他、困ったことや心配なことがあれば、冬休みのしおりに掲載されている、相談窓口を利用しましょう。



### 12月の生活目標



『身だしなみ、  
制服を正しく着こなそう☆』

生活学習委員会の取り組みで、制服の着こなしをチェックしています。朝の登校の様子を見ていると、Yシャツの第1ボタンの留め忘れや、ネクタイやリボンをつけ忘れる人が目立ちます。中学生として、正しい着こなしを身につけましょう。

### ～お知らせ～

#### ☆お子様のYシャツについて

体が大きくなり、Yシャツの第1ボタンを留めると首がきつそうな生徒が見られます。お子様のYシャツを確認していただき、苦しいようであれば1サイズ大きめのYシャツの購入をお願い致します。

#### ☆冬季休業における緊急連絡について

冬季休業における、健康面や安全面等で学校への緊急連絡を要する場合は

⇒ 070-1185-4169

こちらへお願ひいたします。